



長洲魂

創造を尊び 可能性にいだむ

長洲愛



3年生性に関する指導講演会

7月13日(木)の3・4時間目に、3年生を対象とした「性に関する指導講演会」を行いました。荒尾市にある松尾レディースクリニックの松尾州裕院長から、性に関する話を聞きました。



校内人権集会

7月14日(金)に、人権集会を実施しました。各学年から人権学習で学んだことや授業後の感想を発表し、他学年からは返しの言葉がありました。その後、各クラスに掲示してある掲示物を使い、学級目標の発表を行いました。



黒板アートクラスマッチ

閉校への気持ちを高めて行こうと、黒板アートクラスマッチを行っています。



3年2組の作品

前期前半終了!

この夏休み、さらになる「飛翔」を

前期前半が終了し、7月26日(水)から31日間の夏休みが始まります。新入生を迎え新しい学年がスタートして4か月、授業や学校行事などおおむね予定どおりに行うことができました。7月に入り学級や学年閉鎖が相次ぎ、心配しましたが、何とか前期前半の終業式をむかえることができました。生徒のみなさんも何事にも全力で取り組み、ようやく一息付ける夏休みにたどり着くことができたのではないのでしょうか。

楽しい夏休みも感染予防や熱中症対策を十分に行うことはもとより、事故防止や長洲中学校情報モラルルールを守り、充実した夏休みを過ごしてほしいと思います。そして、この夏休みを前期後半へのさらなる「飛翔」の一歩にしていきましょう!

長洲町立長洲中学校 情報モラルルール (R4.7制定)



自分のために

- スマホ等の使用は夜10時まで。
- 自分の情報は、アップしない。

他の人のために

- 悪口や誹謗・中傷、なりすましなどで相手を傷つけない。
- 他人の情報は、アップしない。

・スマートフォン等は、絶対に学校に持ち込まない。
・なりすまし・悪口等に気付いたら、トラブルに巻き込まれたりしたら、家族に相談する。



長洲中学校情報モラルルールを確認し、「自分のために」「他の人のために」できることを考え、実行していきましょう。

社会を明るくする運動発表会

生徒会執行部があいさつ運動について発表しました。

7月15日(土)にながす未来館で、令和5年度「長洲町を明るくする運動発表会」があり、生徒会執行部が昨年度取り組んだ「小・中学校合同あいさつ運動」について発表しました。

宣言文の唱和と発表

